



## 本村幼稚園 10月の園だより

令和3年9月30日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

### 緊急事態宣言解除 10月からの新たな出発

園長 山村 登洋



約3ヶ月間におよぶ緊急事態宣言が解除になり、ようやく本来の教育活動が展開されます。今まで午前保育でしたが午後保育が再開されます。もちろん、コロナが終息したわけではありませんので、様々な行動制限はありますが、子供たちと長い時間一緒に居られること、また、黙食ではありますが、お弁当も始まるので短時間でもマスクを取った子供たちの笑顔を見られることはとても嬉しいことです。

10月は神無月とも呼ばれています。全ての神様が出雲大社に行ってしまった、神様がいなくなってしまうということからこう呼ばれている神無月。10月2日(土)には、「親子運動会」が開催されます。緊急事態宣言が解除となる絶好のタイミングでの「親子運動会」です。コロナ禍であるので、分散型、種目・演技の縮小や時間制限、保護者参加の人数制限等がありますが、延期することなく開催できることに安堵しています。

今年度は「開園50周年記念運動会」という特別な運動会となります。10年に一度しか経験できない周年の年に、子供たち、保護者の皆様と一緒に運動会で盛り上げられることを心から嬉しく思います。



子供たちは、親子運動会に向けてのリハーサルを無事に終え、あとは運動会当日を残すのみとなりました。りす組は表現・ダンスを中心に、はと組は同じく表現・ダンス、さらにリレーに力を入れました。ルールやバトンの渡し方、走者の抜かし方などを体で覚えるために、特訓中は、何回もリレーの練習を繰り返しました。出走順

は子供たちで考えていきます。いろいろ組み合わせを試みて、一番早い出走順を決めていきます。特訓のおかげで、どの子供たちもリレースキルが上達しました。当日の出走順も既に決定しています。当日は間違いなく接戦になりそうです。今から私たちも楽しみにしています。コロナ禍ではありますが、子供たち、保護者の皆様と少しでも一体感のある運動会にしていきたいです。そして、この運動会を通して、子供たちの達成感、自己肯定感の向上を目指していきます。



10月の15日(金)～16日(土)は幼稚園公開があります。日頃のお子様の遊びの様子をご覧いただきたいと思います。親子運動会同様、分散型、時間制限、人数制限での実施となります。本村小学校の授業参観も同時に行われておりますので、合わせてご参観ください。16日(土)10時40分より学校説明会も実施します。

10月は緊急事態宣言中の教育活動を取り戻す新たな月として、取り組んでいきます。